HAY BENEFICIOS

Defiende Semarnat megaobras

FERNANDO MERINO

a titular de la Secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), María Luisa Albores González, defendió los megaproyectos del Tren Maya, Refinería Dos Bocas y el programa Sembrando Vida ante los señalamientos de diputados de oposición de provocar ecocidios y ser "elefantes blancos".

Durante su comparecencia ante las comisiones de Medio Ambiente y Recursos Naturales y Cambio Climático y Sostenibilidad con motivo de la glosa del IV Informe de Gobierno, Albores González aseguró que en el pasado sí se cometian ecocidios, como ejemplo puso el derrame de desechos tóxicos por parte de una mina en el río Sonora, en 2014, que provocó que la gente registrara plomo en la sangre y más afectaciones a su salud.

"Estos proyectos no son creados como elefantes blancos como en otros sexenios (...) hay una inversión clara, directa a nivel de territorio y no estamos planteando nosotros, como gobierno de México, hacer proyectos ecocidas", sostuvo.

El diputado Marcelino Navarrete, del PRD, aseguró que en el Tramo 5 del Tren Maya se han deforestado 10 millones de árboles y que el proyecto ha sido solo un derroche de recursos.

En respuesta, la Secretaria dijo que tiene que cuantificarse en campo el número de ejemplares deforestados que denunció el diputado; sin embargo, resaltó que con Sembrando Vida se han plantado mil 100 millones de árboles y que se ha convertido en el programa de reforestación "más grande en la historia del planeta". Con motivo de la glosa del IV Informe de Gobierno, María Luisa Albores aseguró que en el pasado sí se cometían ecocidios

CORTESÍA: TW @MARY_LUISA_AC



María Luisa Albores compareció en la Cámara baja